EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 30 DE ABRIL DE 2015 | Año XL | Número 13.814 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,40 euros

Miles de nepalíes en áreas remotas aún esperan ayuda

Los equipos de asistencia no han alcanzado zonas aisladas cinco días después del terremoto Página 4



"Con o sin Varoufakis. Grecia tiene problemas"

Entrevista con el comisario europeo de Economía, Pierre Moscovici PÁGINA 25



El PSOE permitirá acuerdos de investidura salvo con Bildu y PP

La dirección dará margen de maniobra a sus candidatos para que logren pactos con Ciudadanos, Podemos, IU y otros partidos

ANABEL DÍEZ Madrid

La dirección del PSOE es categórica respecto a qué políticas de acuerdos se establecerán después de las elecciones autonómicas y municipales del 24 de mavo. "Solo hay una línea roja para pactar las sesiones de investidura: Bildu", dicen fuentes de la ejecutiva federal a EL PAÍS.

Cuando se les pregunta por un posible apoyo al PP, la respuesta es también negativa y categórica, aunque hay resistencia a colocar a los populares en la misma línea que la coalición abertzale. "El PP es nuestro adversario; solo ellos o nosotros, al final, seremos capaces de formar una mayoría parlamentaria", dice un candidato autonómico. Por lo demás, en lo que respecta a Podemos, Ciudadanos, IU y otras formaciones, la ejecutiva federal dará amplio margen de maniobra a los candidatos a Ayuntamientos y comunidades para que logren pactos que les garanticen el mayor número de Gobiernos posibles. PÁGINA 10

La UE deja que cada país decida si se prohíbe a los gais donar sangre

LUCÍA ABELLÁN, Bruselas

El Tribunal de Justicia de la Unión Europea publicó ayer una controvertida sentencia que avala que los países miembros excluyan a los homosexuales de la donación de sangre alegando prácticas sexuales de riesgo que pueden propagar enfermedades como el virus que causa el sida. El tribunal, no obstante, deja en manos de la justicia de cada país que decida si las leyes son proporcionales al riesgo y si la evidencia científica disponible basta para justificar tal medida. La legislación española sí permite a los gais donar sangre. Página 34



LAS 'PUERTAS GIRATORIAS' ENFRENTAN A PP Y PSOE. El ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, y la parlamentaria socialista Soraya Rodríguez se reprocharon ayer en el Congreso la facilidad de los cargos de sus partidos políticos para acabar como asesores de empresas privadas. / ULY MARTÍN PÁGINA 12

El ministro de Justicia sugiere multar a la prensa que filtre sumarios

Catalá argumenta que las sanciones evitarían "juicios paralelos"

JESÚS GARCÍA, Barcelona

Rafael Catalá, ministro de Justicia, planteó ayer en Barcelona la posibilidad de sancionar a la prensa si publica noticias sobre causas judiciales bajo secreto, poniendo límites a la información para evitar "juicios paralelos". Negó, no obstante, tener un proyecto para imponer estas multas. La Federación de Asociaciones de la Prensa mostró su "rechazo absoluto" a la medida. PÁGINA 13

Editorial en la **página 30**

Golpe de timón del rey de Arabia Saudí para facilitar el acceso de su hijo al trono

ÁNGELES ESPINOSA, Jizan

El rey Salmán de Arabia Saudí realizó ayer una inesperada remodelación de la cúpula del reino, designó heredero a su sobrino Mohamed Bin Navef v como reemplazo de este eligió a su hijo preferido, Mohamed Bin Salmán, menor de 30 años, despejando así su camino al trono. PÁGINAS 2 Y 3

Cómo se escribió 'Cien años de soledad'

EL PAÍS ha tenido acceso a las pruebas de imprenta de la novela de Gabriel García Márquez, que salen a la venta

JAN MARTÍNEZ AHRENS, **México**

Las últimas claves y correcciones que Gabriel García Márquez introdujo de su puño y letra en *Cien* años de soledad, su obra maestra, figuran en unas pruebas de imprenta a las que ha tenido acceso por primera vez un medio de comunicación. Se trata de las galeradas con 1.026 correcciones que el Nobel colombiano regaló autografiadas a Luis Alcoriza y su es-



Pruebas de Cien años de soledad.

posa, Janet Riesenfeld. Cuando fallecieron en los años noventa, las legaron a Héctor Delgado. Se trata de un material que vuelve a ponerse a disposición de un comprador, ya que en 2002 no fue adjudicado a ningún postor por la casa de subastas Christie's. En estas pruebas se aprecia la forma en que el escritor reordena párrafos, suprime y añade frases y cambia nombres, en un combate por el perfeccionismo. PÁGINA 38

